



ほしぐみだより



おおさわ かな

雨の多い季節になりました。5月の頃の子どもたちを思い出すと、園生活にも慣れ、全体的に落ち着いた気がします。また、朝の着替えや午睡明けの着替えなどほとんどの子が保育者の援助がなくても出来る子が増え、成長を感じました。その都度、自分で出来た時には大いに褒めていき、子どもたちのやる気に繋がるようにしていきたいです。最近、友達同士で遊ぶ姿が増えてきた分、玩具の取り合い等、トラブルも多くなってきました。その都度、自分の思いを言葉で伝えるように知らせています。少しずつ「貸して」「後でね」「順番ね」など言える子も増えてきたので、遠目で見守りながら、状況に応じて保育者が仲介に入っていけたらと思います。新型コロナウイルスの感染者数が増えてきてはいますが、園では手洗い、消毒をこまめに行い、引き続き、感染予防に努めてまいります。

☆東山動物園☆

ゴリラやフクロテナガザル、カバ等色々な動物を見ました。その中でも一番楽しく見ていたのがフクロテナガザルでした。フェンスにサルがぶら下がりが子どもたちの方に向かって「あーあー」「うおっうおっ」と大きな声で叫んでくるサルをみて大爆笑していました。



☆6月制作☆

アサガオとかたつむりを作りました。白い画用紙に描いてあるアサガオに絵の具ではみ出さないように色を塗りました。かたつむりには、甲羅にくるくる丸を描きました。完成した二つの作品を白い画用紙に糊で貼りました。塗るスペースが広くて苦戦している子もいましたが、上手に貼る事が出来ました！！



☆保育目標☆

- ・自分から好きな遊びを見つけ、十分に楽しみながら友達と関わる
- ・身の回りの始末を自分でしようとする

☆お願い☆

- ・靴下の記名が取れやすく、靴下に記名がないことがよくありますので、確認をお願いします